









40 AÑOS Y MIRANDO EL FUTURO



Andemar Catalunya celebra su cuarto lustro renovando y rejuveneciendo su Junta Directiva















ualquier Asociación corre el riesgo de convertir sus Asambleas en un evento formal, necesario pero poco atractivo. Pero, cuando celebra su 40° aniversario, la Asamblea desde luego no puede pasar desapercibida. En el caso de las cuatro décadas de Andemar Catalunya, su Asamblea se convirtió en uno de los actos sectoriales de los últimos tiempos.

Desde AZARplus queríamos preparar una lista con las personalidades del pasado, del presente y del futuro que se sumaron al acto... pero entendemos que es mejor darse una vuelta por las fotos de Revista AZAR. Y es que el 40° Aniversario de Andemar Catalunya atrajo a todo el mundo. Se encontraron personalidades épicas como Jaume Sanahuja (que no asistió pero sí mandó su felicitación en formato vídeo), el eterno Director de Juego Amadeu Farré o el primer presidente de la Asociación allá por 1983, Josep Maria Casals. Además de las personalidad del hoy, destacando el apoyo de la Directora General de Tributos y Juego de la Generalitat de Catalunya, Natàlia Caba Serra.

Pero el evento también contó con todas las caras nuevas, que ya son el presente y que serán el futuro de Sec-











tor. Y el reconocimiento a estas personalidades no es sólo testimonial. La Asamblea de Andemar Catalunya ha servido también para la renovación de la Junta Directiva, con la entradas de numerosas personalidades jóvenes, que nacieron precisamente rozando esa década de los 80 en que nación la Asociación.

"Hemos querido dar la mayor presencia a estas nuevas generaciones que nos van a tener que ir jubilando a todos, asegura en tono jocoso su Secretario General, Javier Miró. Esa es la apuesta de Carlos Duelo como Presidente y desde luego es algo que tenemos que apoyar. Como se ve, también se ha incorporado una parte femenina, en un sector en que la presencia de mujeres es todavía limitada. Y en el futuro tendrán que entrar más". La reelección de Carlos Duelo ha servido desde luego para esta renovación, con un cambio en el 50% de sus miembros. Y es que Andemar Catalunya sigue mirando al futuro. ¿La apuesta por el futuro? Lo explica el propio Miró: "Continuar apostando por una Máquina en Hostelería con un con una oferta de juegos equilibrada, y no demasiado dura, porque pensamos que los Juegos ahí tienen que ser eminentemen-









ESTA ES LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA DE ANDEMAR CATALUNYA

Presentamos, uno a uno, a todos sus miembros



a celebración de los 40 años de Andemar Catalunya ha servido para la celebración de una Asamblea General que ha demostrado la vocación de futuro de la Asociación, que ha renovado prácticamente al 50% de su Junta Directiva. Queda de la siguiente manera:

- Presidente: Carlos Duelo
- Vicepresidente Primero: Jordi Solsona
- Vicepresidente Segundo: Santiago Rosell

- Vocal: Carlos López
- Vocal: Armando Marina
- Vocal: Mercé Ortells
- Vocal: Jordi Vilaró
- Vocal: Xavier Reig
- Vocal: Pau Vicente
- Vocal: Myriam Ortiz
- Vocal: Marc Romá
- Tesorero: José Manuel Molina
- Secretario General: Javier Miró







te Recreativos. Las máquinas de diríamos juego más duro... pues para eso están salones, bingos, casinos y demás".

Las demás apuestas de Andemar Catalunya para el presente y más allá reside, por una lado, en seguir apostando por la planificación, como cuenta su Secretario General: "Se ha demostrado que es un sistema que funciona. Y la verdad es que de Cataluña han salido muchas medidas que luego se han incorporado al resto de reglamentaciones autonómicas". Y también apostar por el llamado 'juego responsable': "Ahora es un concepto que

44

Andemar Catalunya insiste en seguir apostando por la planificación

está prácticamente en boca en toda España. Y nuestra idea es seguir apostando por ello".